

Protokolleintrag vom 26.09.2001

2001/475

Von Thomas Marthaler (SP) und 4 M. ist am 26.9.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob in den Sozialzentren Stellen bezeichnet werden könnten, welche die Vernetzung mit den Behörden sowie den fürsorglich und sozial tätigen Vereinen in den Quartieren herstellen und institutionalisieren.

Begründung:

Es gilt die zwischen den Sozialberatungsstellen und den Behörden in den Stadtkreisen etablierte Zusammenarbeit weiterzuführen und zu verbessern.

Um Doppelspurigkeiten und Leerläufe im Einsatz von Personen und Ressourcen in der Zürcherischen Sozialarbeit zu verhindern, ist die Koordination der verschiedenen Stellen zu optimieren. Die linke Hand der Stadtverwaltung soll wissen, was die Rechte tut.